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トイレ棟と会議室のある
棟を令和６年度に建設予
定であり、令和５年度の
計画段階でおむつ交換台
や授乳室などの設置を盛
り込む方向で考えたい。

老朽化した公営住宅は、
団地全体が空家になっ
た時点で用途廃止とし、
今後は利便性の良い場
所への建て替えを検討
したい。

下水道事業では、利用を
希望される方の宅地内
（原則：1ｍ以内）まで工
事を行います。

基準はあります。年１
回開催している研修会
で周知を徹底したい。

農業者の年齢階層や後
継者の確保状況を落と
し込んだ地図です。地
域の皆さんで地域の農
業をどう守っていくか
を考えるため、農業委
員会やJAにも呼び掛け
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一般会計（所管部分） ○ ○ ○ ○ ○
※特
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水 道 事 業 ○ ○ ○ ○ ○
下 水 道 事 業 ○ ○ ○ ○ ○

※委員長は議事進行のため、賛否表明はしません。

建設環境常任委員会
開催日時：９月12日（月）９時30分から
場　　所：久賀庁舎
担　　当：産業建設環境部、上下水道部

老朽化した公営住宅の修繕費によるもの
だと思いますが、公営住宅一般管理経費
の対前年度比が 1 千万円以上増額となっ
ています。今後の町営住宅のあり方をど
のように考えていますか？

道の駅のトイレにおむつ交換台や授乳室
を設ける計画はありますか？

人・農地プランのために作成した地図はど
ういうもので、どう活用するのですか？

農業委員会の議案審議について、委員に
よって調査方法がまちまちですが、調査
基準はないのですか？

下水道の引き込みは、町がどこまで施工
するのですか？

委員長報告の
動画はこちら

　各委員の質疑の一部を紹介します。

て、地域での話し合いを、行政が積極的に
かかわり進めていくために活用します。


